
第1回学校運営協議会参加の皆さま

PTA会長・元PTA会長・地域の皆さま・地元商店街関係者・コーディネーター
中萩中小学校校長
　　　　　　　
事務局　中萩中小学校副校長

「みまもりたい」ビブス完成！
[見守り隊」の「見守りたい」という気持
ちが伝わるようにひらがなで「みまもりた
い」にしました。デザインは中萩中小のこ
どもが考えてくれました。委員の皆さんと
このビブスを地域の方に使っていただくた
めの方法を話し合いました。

コミュニティー・スクール 
2年目のスタートです！

コミュニティ・スクール2年目がスタートしました！
中萩中小学校の令和6年度の学校経営計画を確認し、
「なりたい自分に向かって挑戦する子の育成」、「おと
なもこどもも元気な学校、共に学びあう風土」をめざす
ために委員で熟議を重ねていきたいと思っています。

5⽉26⽇(⽇)萩中市
  LEGOプレゼン
ガーデンパーティーで披露
したLEGOのプレゼンが
もう⼀度⾒られます！
5/26(⽇)萩中商店街「のこ
のこ⾷堂」左で開催！

①11:30∼11:50�
②14:00∼14:20

ぜひ⾒に来てください�

学校運営協議会だより チーム中萩中
家庭数

令和6年5月号
大田区立中萩中小学校

学校運営協議会No.8
　令和6年5月18日(土)10:30から、令和6年度の第1回学校運営協議会が開かれました。

第2回目の学校運営協議会は６月８日(土)１０:３０～です。



第４回学校運営協議会参加者

委員７名出席

事務局１名出席

道徳地区公開講座
昭和⼤学医学部医学教育学講座客員教授 

TMG緩和医療特別顧問 

髙宮有介先⽣
11⽉9⽇(⼟)は学校公開で、すべての学年
で道徳の授業が⾏われます。
6年⽣は3校時に髙宮先⽣の講義を聞きま
す。4校時には「命の⼤切さをこどもにど
のように伝えるか」をテーマ本校PTA会⻑
と本校教員がパネルディスカッションに
参加します。
他の協議会委員も事前のYouTubeを視聴
し、授業やパネルディスカッション参加
したいと思っています。

 地域学校協働本部「なかよし中萩」
    とPTAの違いって？？
学校運営協議会には「なかよし中萩」のコーディネーター
が1名、委員として活動しています。PTAの実⾏委員会
で、「なかよし中萩」とPTAの活動の違いについて説明し
てもらいました。
「なかよし中萩」の活動は学校運営協議会で知恵を出し合
った結果、⼈材・⽀援が必要になったときに、学校と地域
が相互にパートナーとして連携協働する活動のこと。
PTAは保護者、教職員からなるこどもたちの健やかな成⻑
を図ることを⽬的とした社会教育団体。このふたつの活動
が重なるところで、良い協⼒体制ができると横のつながり
がしっかりとできます。結果、たくさんの⼈でこどもを⾒
守り、学びを成⻑させることができるということがわかり
ました。

学校運営協議会だより チーム中萩中
家庭数

令和6年10月号
大田区立中萩中小学校

学校運営協議会No.9
　令和6年10月5日(土)10:30から、令和6年度第4回学校運営協議会が開かれました。

第5回目の学校運営協議会は11月9日(土)10:30～です。

　  令和７年度からスタートする独自教科
「おおたの未来づくりについて」

2学期の保護者会で説明が行われた「おおたの未来づくり」について、学校運営協議会委員も保護者の皆
さんと同じ資料を使い、学校からの説明を聞きました。
5.6年生が現在取り組んでいることについての説明を聞き、こどもたちがこれから取り組む「笑顔とあた
たかさあふれる未来を創り出す力や、実社会の課題解決に取り組む学び」のために、委員も勉強していき
ましょう！という意見が聞かれました。
「ものづくり」、「地域の創生」のために何ができるか、委員も学校と一緒に考えてこどもたちの主体的
な学びのために協力していきたいと思います。



今年もがんばった！

ファースト・レゴリーグ・エクスプロア

今年度は、4年生5人、3年生3人、2年生3人が参加しまし
た。9月から10回以上、放課後に集まり「海底探索」とい
う課題に取り組みました。保護者、コーディネーターも協
力し、12/22(日)東京大会に参加しました。
全国大会に進むことはできませんでしたが、コアバリュー
賞、チームモデル賞を受賞しました。
学校運営協議会で、来年度のLEGO教室について熟議を行
い、継続していくための方法を話し合いました。

        学校運営協議会とコーディネーター
 12⽉と１⽉のPTA実⾏委員会で、学校運営協議会とは？コーディネーターとは？についてお伝えしました。
学校運営協議会とは情報報告だけではなく、PTA・保護者・地域・学校が共に学校運営に関わり、たくさんの⼈
の⼒を借りて学校を作る場であり、PTA会⻑・⾃治会⻑・元PTA会⻑・⺠⽣児童委員・商店街関係者・校⻑先⽣・
コーディネーターの代表が委員として活動しています。
 コーディネーターは、学校と地域がパートナーとして連携をとるための⼿伝いをし、地域学校協働活動の企
画・⽴案、ゲストティーチャー探し・連絡、調整・ボランティアの確保などを⾏っています。
ボランティア募集のお知らせが配布されたときは、ぜひご協⼒をお願いいたします。

第7回学校運営協議会参加者
委員７名出席

事�局２���

オブザーバー２���

         地域とともにある学校づくり
 1⽉15⽇(⽔)の3.4時間⽬に1年⽣の昔あそび体験がありました。「昔あそび先⽣」を、保護者・地域の⽅に募った
ところ、1年⽣のお⼦さんのおじいさま、保護者、卒業⽣保護者、放課後こども教室のけん⽟教室の関先⽣がお⼿伝
いにきてくださいました。普段接する機会が少ない地域の⽅との貴重な交流になりました。
 また、2⽉3⽇(⽉)の料理・⼿芸クラブでは萩中商店街の「LEGARLE」店主が特別講師として参加してくださいまし
た。中萩中⼩学校の地域性を活かした学校づくりをしていくために、引き続き良い話し合いを⾏っていきたいと思っ
ています。

学校運営協議会だより チーム中萩中
家庭数

令和７年1月号
大田区立中萩中小学校

学校運営協議会No.10

　令和7年1月25日(土)10:30から、令和6年度第7回学校運営協議会が開かれました。


